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Frequently Asked Questions  
Young Associates Programme (YAP) 

 
I Eligibility requirements 

1. I am currently enrolled in a Master’s/PhD programme. Am I eligible to apply for the YAP? 

No, the YAP is designed for current or recent Bachelor’s students. If you are already enrolled in a Master’s 

programme, you would not be eligible for the Young Associates Programme. 

You may wish to consider applying for the OECD Internship Programme while you are enrolled in your Master’s 

studies. Please see our Internship Programme page for more details and eligibility requirements. 

2. Am I eligible to apply for the YAP 2024-26 round if: 

• I obtained my Bachelor’s degree before January 2023; or 

• I will obtain my Bachelor’s degree after September 2024? 

No, to be eligible for the YAP 2024-26 round, candidates must obtain their Bachelor’s degree between 1 January 
2023 and 1 September 2024 inclusive. 

3. I have obtained a Bachelor’s degree previously and am currently enrolled in my second Bachelor’s 
programme. Am I eligible to apply? 

Yes, you are eligible to apply if you obtain your second Bachelor’s degree between 1 January 2023 1 
September 2024. 

4. What is considered as a graduation date? 

When determining eligibility, we consider the date when you obtained the degree and which is indicated on your 
diploma as the graduation date. 

5. I have an automatic right to continue with my studies and be enrolled in a Master’s degree when I start a 
Bachelor’s degree. Does that make me ineligible? 

No, having an automatic right to enrolment doesn't disqualify you, as long as you haven't started a Master's 
program and you meet the eligibility criteria for obtaining a Bachelor's degree. 

6. What is the minimum academic score to be eligible for the YAP? 

Candidates must demonstrate overall academic achievement with a minimum Grade Point Average (GPA) of 
3.0 out of a 4.0 scale. Shortlisted candidates will be requested to provide their final or latest cumulative GPA 
(please see the GPA conversion tool). 

7. I hold a nationality of an OECD Candidate country. Am I eligible to apply for the YAP? 

No, candidates must hold a nationality of a Member country to be eligible. 

8. I hold a nationality of an OECD key partner country or non-member country. Am I eligible to apply for 
the YAP? 

No, candidates must hold a nationality of a Member country to be eligible.  

9. Do I need to have work experience to apply? 

https://www.oecd.org/careers/internship-programme/
https://www.scholaro.com/gpa-calculator/
https://www.oecd.org/about/members-and-partners/
https://www.oecd.org/about/members-and-partners/


2 

 

 

Version française plus bas 

No, the YAP does not require any prior professional experience. The Programme is designed to provide 
outstanding recent undergraduates with substantive experiences and an opportunity to contribute to the 
OECD’s core work programmes for a limited time (24-months) in order to prepare Young Associates for their 
future postgraduate studies. 

However, candidates with professional or voluntary work experience relevant to the role are encouraged to 
include such experiences in their application. 

10. Is there an age limit to apply? 

The applicable age limit is 65 years. 

 

II Applying to the OECD Young Associates Programme (YAP) 

11. Can I apply to more than one YAP assignment? 

If you are interested in multiple assignments, you can submit more than one application. When considering 
applying for more than one assignment take into account qualification requirements which you need to meet and 
which are outlined in each vacancy. 

12. Should I send my CV directly to the OECD? 

No, all applications must be submitted online via the YAP vacancies published on the OECD careers website. 

13. What are the official languages of the OECD, and in which language should I submit my application? 

The official languages of the OECD are English and French. You can fill in the application form in either of these 

languages.To be eligible for the Young Associates Programme, candidates must have fluency in one of the two 

OECD official languages (English and French), with a commitment to reach a good working level of the other. 

14. What should I focus on in my cover letter? 

You should clearly explain how you will be able to contribute as a Young Associate in your area of work, as 

well as demonstrate your motivation to pursue a graduate degree in a relevant field after completing the Young 

Associates Programme, including how the Programme will help achieve this. 

We recommend that you provide concrete examples, explaining how your academic background, relevant 

experiences and skills link to the main responsibilities of the position. 

15. What do I need to submit for my application? 

• Fill out or upload your resume through the OECD recruitment system 

• Include your cover letter under “Message to Hiring Manager” section 

• Answer questions which will be used to determine your eligibility and review your application  

• Provide contact information (e-mail address) for your referees (only referees of selected candidates will be 
contacted towards the end of the recruitment process in which case candidates will first be notified) 

16. Can I submit a recommendation letter? 

No, recommendation letters are not required in the application stage and will not be factored in the screening 
decision and evaluations of candidate CVs and cover letters. 

17. Can I update my application if I gained experience after submitting my application? 

No, it is not possible to update or to provide additional information after the application was submitted. 

 
III YAP recruitment 

18. What is the recruitment process, and what does it mainly assess? 

https://www.oecd.org/careers/young-associate-programme/
https://careers.smartrecruiters.com/OECD/oecd---en
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The primary focus of each assessment is to understand the following:  

• Online assessment: Behavioural and cognitive traits  

• CV screening: Relevance of the candidate profile to the role, contribution to the work area and motivation for 
the OECD Young Associates Programme  

• HR interview: Core competencies*, communication skills and overall suitability for the YAP and the position  

• Written assessment: Technical competencies and English drafting skills  

• Directorate interview: Core competencies*, technical competencies and the fit with a team  

• Reference check: Independent feedback on the candidate  

* Refer to core competency level 1 of the Core Competency Framework. 

The above details of the recruitment process may be subject to change, in which case relevant candidates will 
be informed. 

19. How many Young Associates s does the OECD recruit per year? 

8-12 Young Associates are recruited per year.  

20. What documents do I need to provide if I am selected? 

• Prior to taking up duty, successful candidates will be required to provide: A copy of your passport 

• A copy of your transcript of records indicating your GPA 

• A copy of your Bachelor’s degree diploma or equivalent 

21. Will the OECD help me obtain a visa? 

Yes, if selected for the YAP, OECD visa team will assist you in obtaining the visa to reside and work in France. 

 
IV During the Young Associate assignment 

22. Where should I expect to be based during the Young Associate assignment? 

All Young Associates  are based in Paris, France.  

23. What are the salary and benefits of a Young Associate? 

The OECD offers a competitive compensation and benefits package for Young Associates. Please refer to the 
YAP website for details. 

24. Can I enroll in studies/degree during the Young Associate assignment? 

Considering the nature of the YA assignment, it could be challenging to do both academic studies and Young 
Associate assignment at the same time. The assignment is a full-time position for a limited duration of two 
years, requiring commitment to a steep learning process. For further professional development, each YA is 
provided a training budget, which can be used during the assignment towards a learning opportunity. 

25. As a non-EU/EEA/Swiss employee, can I stay in France after completing my YAP assignment, e.g. for 
studies? 

As a non-EU/EEA/Swiss employee of the OECD you will hold a special residence permit (Titre de séjour 
special – TSS). You will be able to request other types of residence permit allowing you to stay in France only 
after you complete the YA assignment and return your TSS. To request a new residence permit after the end 
of your assignment, you may need to return to your home country to request a new visa. This would depend on 
the type of the residence permit you are looking for. 

https://www.oecd.org/careers/OECD-Core-Competency-Framework.pdf
https://www.oecd.org/careers/OECD-Core-Competency-Framework.pdf
https://www.oecd.org/careers/young-associate-programme/
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Questions fréquemment posées 
Programme des Jeunes Associé(e)s (YAP) 

 
I Conditions d’éligibilité 

1. Je suis actuellement inscrit(e) en master/doctorat. Suis-je éligible au Programme des Jeunes 
Associé(e)s ? 

Non, le Programme des Jeunes Associé(e)s s’adresse aux étudiant(e)s en licence, ainsi qu'à ceux/celles ayant 

obtenu une licence récemment. Les candidat(e)s déjà inscrit(e)s en master ne sont pas éligibles au Programme 

des Jeunes Associé(e)s. 

Les candidat(e)s inscrit(e)s en master peuvent postuler au Programme de stages de l’OCDE. Veuillez consulter 

notre page Devenir stagiaire à l’OCDE pour en apprendre davantage et connaître les conditions d'admissibilité. 

2. Suis-je éligible au cycle 2024-2026 du YAP si : 

• J'ai obtenu ma licence avant janvier 2023 ; ou 

• J'obtiendrai ma licence après septembre 2024 ? 

Non, pour être éligibles au cycle 2024-2026 du YAP, les candidat(e)s doivent obtenir leur licence entre le 
1er janvier 2023 et le 1er septembre 2024 inclus. 

3. Je suis déjà titulaire d’une licence et je suis actuellement inscrit(e) à une seconde licence. Suis-je 
éligible ? 

Oui, vous êtes éligible à condition d’obtenir votre seconde licence entre le 1er janvier 2023 et le 
1er septembre 2024. 

4. Quelle est la date prise en compte pour l’obtention du diplôme ? 

La date prise en compte pour évaluer l’éligibilité est celle à laquelle vous avez obtenu votre diplôme, à savoir 
celle qui figure sur votre diplôme. 

5. Mon cursus de licence prévoit automatiquement une admission en première année de master. Ce droit 
remet-il en cause l’éligibilité de ma candidature ? 

Non, bénéficier d'un droit automatique à l'inscription à un master ne remet pas en cause l’éligibilité de votre 
candidature, à condition que vous n’ayez pas commencé le cursus de master, et que vous répondiez aux 
critères d’éligibilité relatifs à l’obtention d’une licence.  

6. De quel niveau de réussite académique doit-on justifier pour être éligible au YAP ? 

Les candidat(e)s doivent justifier d’une réussite académique générale avec une moyenne générale (GPA) d'au 
moins 3.0 sur une échelle de 4.0. Il sera demandé aux candidat(e)s présélectionné(e)s de fournir leur dernier ou 
leur plus récent GPA cumulatif (veuillez consulter l’outil de conversion de GPA). 

7. Je suis un(e) ressortissant(e) d'un pays candidat à l’adhésion à l’OCDE. Suis-je éligible au YAP ? 

Non, les candidat(e)s doivent être des ressortissant(e)s d'un pays membre pour être éligibles. 

8. Je suis un(e) ressortissant(e) d'un Partenaire clé ou d'un pays non membre. Suis-je éligible au YAP ? 

Non, les candidat(e)s doivent être des ressortissant(e)s d'un pays membre pour être éligibles.  

9. Dois-je avoir une expérience professionnelle pour être éligible ? 

Non, il n’est pas nécessaire d’avoir acquis une expérience professionnelle pour être éligible au YAP. L’objectif 
du programme est de donner l’occasion à de brillant(e)s jeune(s) diplômé(e)s de licence d’acquérir une 
expérience professionnelle de qualité et de contribuer aux grands programmes de travail de l’OCDE pour une 
durée limitée (24 mois), afin de les préparer à la poursuite d'études post-licence. 

https://www.oecd.org/fr/carrieres/stagiaires/
https://www.scholaro.com/gpa-calculator/
https://www.oecd.org/fr/apropos/membres-et-partenaires
https://www.oecd.org/fr/apropos/membres-et-partenaires
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Toutefois, les candidat(e)s ayant acquis une expérience professionnelle ou en qualité de bénévole présentant 
un intérêt au regard du poste sont encouragé(e)s à en faire état dans leur candidature. 

10. Y a-t-il une limite d’âge pour postuler ? 

La limite d’âge applicable est de 65 ans. 

 

II Comment postuler au Programme des Jeunes Associé(e)s (YAP) de l’OCDE ? 

11. Puis-je postuler à plus d'un poste ? 

Si plusieurs postes vous intéressent, vous pouvez soumettre plusieurs candidatures. Afin de prendre votre 
décision, tenez compte des qualifications requises décrites pour chaque poste.  

12. Dois-je envoyer mon CV directement à l’OCDE ? 

Non, toutes les candidatures doivent être soumises en ligne via les offres d’emploi du Programme des Jeunes 
Associé(e)s publiées sur de la page Carrières OCDE. 

13. Quelles sont les langues officielles de l’OCDE, et dans quelle langue dois-je soumettre ma 
candidature ? 

Les langues officielles de l’OCDE sont l’anglais et le français. Vous pouvez remplir le formulaire de candidature 

dans l'une de ces deux langues. Pour être éligibles au YAP, les candidat(e)s doivent maîtriser couramment l'une 

des deux langues officielles de l’OCDE (anglais et français) et s’engager à porter l'autre à un niveau 

opérationnel. 

14. Quels éléments ma lettre de motivation doit-elle mettre particulièrement en avant ? 

Expliquez clairement la contribution que vous apporterez, en qualité de Jeune Associé(e), à votre domaine 

de travail, et démontrez votre motivation à poursuivre des études post-licence dans un domaine pertinent à 

l’issue du programme, et particulièrement la manière dont cette expérience vous y aidera. 

Nous vous recommandons de fournir des exemples concrets, et d’exposer le lien entre votre parcours 

éducatif, vos expériences et vos compétences, et les principales responsabilités au titre du poste auquel 

vous postulez. 

15. Quels documents/informations dois-je joindre à ma candidature ? 

• Chargez votre CV ou déposez-le sur le système de recrutement de l’OCDE. 

• Déposez votre lettre de motivation dans la section « Votre message au responsable de l’embauche » 

• Répondez aux questions posées qui permettront de déterminer votre éligibilité et d’examiner votre 
candidature.  

• Indiquez les coordonnées (adresse électronique) de vos références (seules les références des candidat(e)s 
sélectionné(e)s seront contactées à la fin de la procédure de recrutement, ce dont les candidat(e)s seront 
préalablement averti(e)s). 

16. Puis-je soumettre une lettre de recommandation ? 

Non, les lettres de recommandation ne sont pas nécessaires à ce stade du processus de sélection, et ne seront 
pas prises en compte dans la sélection et les évaluations des CV et des lettres de présentation des 
candidat(e)s. 

17. Puis-je mettre à jour ma candidature si j’acquiers une expérience après l’avoir soumise ? 

Non, il n’est pas possible de mettre à jour une candidature ou de fournir des informations supplémentaires 
après l’avoir soumise. 

 

https://www.oecd.org/fr/carrieres/programme-jeunes-associes/
https://careers.smartrecruiters.com/OECD/oecd---fr
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III Recrutement au titre du YAP 

18. En quoi consiste le processus de recrutement et sur quoi porte-t-il principalement ? 

L'objectif principal de chaque évaluation est d’appréhender les éléments suivants : 

• Évaluation en ligne : caractéristiques comportementales et cognitives 

• Sélection sur CV : Pertinence du profil du/de la candidat(e) au regard de la fonction, contribution au 
domaine de travail et motivation à l’égard du Programme des Jeunes Associé(e)s de l’OCDE  

• Entretien avec les RH : Compétences clés*, compétences en communication et pertinence globale au 
regard du programme et de la fonction 

• Évaluation écrite : Compétences techniques et compétences rédactionnelles en anglais  

• Entretien avec la direction concernée : Compétences clés*, compétences techniques et adéquation avec 
l’équipe  

• Vérification des références : Retour d'information indépendant sur le/la candidat(e)  

* Veuillez vous référer au niveau de compétences clés 1 du Cadre de compétences clés. 

Les informations mentionnées ci-dessus relatives au processus de recrutement peuvent être soumises à 
modification, auquel cas les candidat(e)s concerné(e)s seront informé(e)s. 

19. Combien de Jeunes Associé(e)s l’OCDE recrute-t-elle chaque année ? 

Entre 8 et 12 Jeunes Associé(e)s sont recruté(e)s chaque année. 

20. Quels documents dois-je fournir si je suis sélectionné(e) ? 

• Avant de prendre leurs fonctions, les candidat(e)s recruté(e)s devront fournir : une copie de leur passeport 

• Une copie de la transcription indiquant leur GPA 

• Une copie de leur licence ou diplôme équivalent 

21. L’OCDE m’aidera-t-elle à obtenir mon visa ? 

Oui, si vous êtes sélectionné(e) pour le YAP, l’équipe de l’OCDE chargée des visas vous aidera à obtenir le visa 
nécessaire pour résider et travailler en France. 

 
IV Pendant la durée du programme 

22. Quel sera mon lieu d’affectation ? 

Tous les Jeunes Associé(e)s sont posté(e)s à Paris (France). 

23. Quels sont le salaire et les avantages d’un(e) Jeune Associé(e) ? 

L’OCDE propose une rémunération et des avantages compétitifs au titre du Programme des Jeunes 
Associé(e)s. Veuillez consulter le site internet du Programme des Jeunes Associé(e)s pour plus de détails. 

24. Puis-je poursuivre mes études/mon diplôme pendant la durée du YAP ? 

Compte tenu de la nature des fonctions proposées dans le cadre du YAP, concilier études et participation au 
programme pourrait être difficile. Il s’agit de postes à temps plein, d’une durée limitée de deux ans, pour 
lesquels il est nécessaire de s'impliquer dans un processus d'apprentissage rapide. Chaque participant(e) au 
programme bénéficie par ailleurs d’un budget de formation qu'il/elle peut utiliser au cours de la durée du 
programme à des fins de développement professionnel. 

25. En ma qualité d’employé(e) originaire d'un pays non membre de l’UE/l’EEE/de la Suisse, puis-je rester 
en France à l’issue du programme, pour reprendre des études, par exemple ? 

En votre qualité d’employé(e) de l’OCDE originaire d'un pays non membre de l’UE/l’EEE/de la Suisse, vous 

https://www.oecd.org/fr/carrieres/Cadre-competences-cles-OCDE.pdf
https://www.oecd.org/fr/carrieres/Cadre-competences-cles-OCDE.pdf
https://www.oecd.org/fr/carrieres/programme-jeunes-associes/
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bénéficierez d'un titre de séjour spécial (TSS). Vous ne pourrez demander une autre catégorie de titre de 
séjour vous permettant de rester en France qu'une fois votre mission au titre du programme achevée et votre 
TSS restitué. Pour ce faire, il vous sera peut-être demandé de regagner votre pays d'origine. Cela dépendra 
du type de titre de séjour que vous souhaitez obtenir. 

 


